

# *Sistema sanitario de Panamá reconoce labor de médicos cubanos contra la COVID-19*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Prensa Latina.**

Panamá, 27 jul (RHC) Las autoridades sanitarias en la central provincia panameña de Los Santos reconocieron este martes el trabajo de médicos cubanos de la brigada Henry Reeve en el enfrentamiento a la COVID-19, en medio del incremento de casos.

En nota de prensa, el Ministerio de Salud -Misa-, expresó que debido al aumento de los contagios registrados a principios de julio hubo que abrir la Unidad de Cuidados Intensivos -UCI-, del hospital Anita Moreno, el cual posee un total de 14 camas, habilitadas en dos secciones, para la atención de pacientes graves y críticos.

Sin embargo, no hubo necesidad de utilizar la capacidad máxima de esa instalación, que desde el pasado 5 de julio cuenta con el apoyo de una brigada cubana, integrada por dos internistas, un intensivista e igual número de anesthesiólogo, precisó.

Según el Minsa, los especialistas de la isla estuvieron supervisados por intensivistas del hospital Joaquín Pablo Franco Sayas, de la ciudad de Las Tablas, en la región central del país, y por internistas del Anita Moreno, donde actualmente solo cuatro camas de UCI están ocupadas, tres de ellas por pacientes con ventilación mecánica.

Al amanecer del 24 de diciembre de 2020 arribaron a suelo istmeño 230 galenos cubanos para apoyar el combate contra la pandemia, en medio de una compleja situación sanitaria a causa de la cantidad de infectados, hospitalizados y muertos.

Desde entonces los doctores de la nación caribeña comparten labores con sus colegas panameños en centros asistenciales de salud, ubicados fundamentalmente en la capital y la vecina provincia de Panamá Oeste, aunque en un número más reducido en la actualidad.

A pesar del crecimiento de casos diarios reportados en las últimas semanas, el ministro de Salud Luis Francisco Sucre aseguró que la situación pandémica está bajo control, al tiempo que ponderó el trabajo de los representantes de corregimiento en el proceso de vacunación.

Durante la sesión de este martes del Consejo Municipal de Panamá, aseveró que la región Metropolitana es una de las que mejores estadísticas posee con respecto a la COVID-19, lo cual permitió flexibilizar algunas medidas de restricción.

En más de un año de pandemia, la nación istmeña acumula 430 mil 444 infectados y seis mil 768 decesos, mientras que en las últimas 24 horas se reportan 773 hospitalizados, de ellos 124 en UCI a nivel nacional. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/265259-sistema-sanitario-de-panama-reconoce-labor-de-medicos-cubanos-contra-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**